

tecimientos desgraciados vinieron á obligar la inversion de los elementos de la Asociacion en asignaciones para auxilios derivados de los estatutos que forman su programa. Esto impidió continuar la publicacion de los Anales y motivó poco á poco cierta disminucion en las lecturas establecidas. No obstante, continuaron acopiándose trabajos escritos por varios socios, con la fundada esperanza de más tarde reorganizar la publicacion periódica.

Actualmente cuenta la Asociacion con un número importante de socios, que animados de la mejor voluntad para prestar su concurso intelectual al sostenimiento de la publicacion expresada, hacen posible su realizacion quizá por largos años. Esta circunstancia sugirió la idea de proponer en el seno de la Asociacion, y fué aceptado, el nombramiento de una Comision que organizara bajo una forma adecuada la publicacion de un periódico, solicitando á la vez el auxilio de la Secretaría de Fomento, para la impresion en su establecimiento tipográfico.

Siempre dispuesto el Sr. Gral. D. Carlos Pacheco á prestar su cooperacion y apoyo para todo lo que significa propagacion y difusion de las ciencias y de los conocimientos útiles al progreso de la inteligencia, con la benevolencia que le caracteriza solicitó y obtuvo del Sr. Presidente de la República su aprobacion y acuerdo, para que en la Imprenta anexa á la Secretaría de Fomento se hiciera la impresion del periódico órgano de la Asociacion de Ingenieros y Arquitectos.

Justo y debido es tributar demostracion de agradecimiento por su proceder al Primer Magistrado de la Nacion y á su digno Secretario de Fomento.